

RESEÑA INFORMATIVA
A LOS ESTADOS FINANCIEROS
CERRADOS EL 31 DE DICIEMBRE DE 2023

Los presentes Estados Financieros correspondientes al periodo comprendido octubre y diciembre de 2023, y han de ser considerados como el Segundo Trimestre del Ejercicio 23/24.

En la actividad agrícola, durante el trimestre se vendieron 778 Toneladas de trigo almacenadas en silobolsa procedente de la Zafra de cobertura (cultivos de invierno), el precio medio de venta fue 208 Usd/tn. Se iniciaron las labores preparatorias para el proceso de siembra de la zafra 23/24. Está previsto sembrar **6.866 Hectáreas**.

En cuanto a la actividad ganadera, con las lluvias del trimestre, si bien no han sido homogéneas en todos los campos, se empiezan a ver los primeros rebrotes de los pastos, a la vez que se incrementó el nivel agua en los tajamares, suficiente para cubrir las necesidades del hato ganadero. Debido a las adversas condiciones climáticas durante los meses anteriores en el Chaco Occidental paraguayo, ha sido necesaria la suplementación a campo con forraje y/o balanceado con el fin mantener la alimentación de los animales en óptimas condiciones, a la espera del rebrote de pasturas. Se realizaron tareas de mantenimiento del suelo ganadero en las tres estancias.

En el trimestre se vendieron 715 cabezas de las cuales 670 corresponden a machos procedentes del confinamiento y las restantes 45 ventas fueron vacas y toros de descarte. La producción de terneros en el trimestre fue de 1.327 cabezas, siendo el stock total en las tres Estancias -Jerovia, Fondo de la Legua y Mbigua – de 9.685 cabezas a 31 diciembre 2023.

En el apartado de transformación de tierras, se inició en diciembre 2023 el Desarrollo Ganadero de 1.450 Has en Estancia Formosa (contigua a la Estancia Jerovia,)

Se firmó el contrato para la transformación de 3.000 Has en la Estancia Casado Norte, cuyo comienzo será en febrero y finalización diciembre 2024

El Resultado Operativo del trimestre fue de ARS 414.876.546, en tanto que el Resultado antes de Impuestos del periodo arrojó una ganancia de ARS 718.945.209.-

DESEMPEÑO Y PERSPECTIVAS ECONOMICAS DE PARAGUAY

PANORAMA GENERAL 2T 2023/2024. (Octubre-diciembre 2022)

Situación General

A finales de año se cumplió casi 5 meses de gestión del Gobierno actual.

- Entre las primeras medidas adoptadas fue tomar recursos financieros de los mercados internacional y el local para cancelar los saldos adeudados a los proveedores y contratistas del Estado de varios ejercicios, que alcanzo el importe de 600 Millones USD. Aprovechando la aceptación del mercado, coloco a través del mercado bursátil deuda en guaraníes para cancelar vencimientos por 200 millones USD de deuda. Es decir, por primera vez se “guaranizó” deuda en moneda extranjera.
- El mismo trámite se utilizó con dos bancos multilaterales, BID Invest y la CAF, colocando bonos en guaraníes para el financiamiento al sector privado a través de la banca local. Con esto se confirma la confianza del mercado en la fortaleza de nuestra moneda y la solvencia de los fundamentos de la económica del Paraguay.
- Otra medida exitosa fue lograr que el Parlamento, en el plazo inédito de 30 días, apruebe después de 31 años la ley por la cual se crea la Superintendencia de Pensiones, que dependerá del Banco Central de Paraguay. Esta medida permitirá regularizar la gestión y administración de los fondos previsionales, tanto del sector privado como público, y orientar los recursos financieros al sector productivo, siguiendo el modelo chileno.
- El 20 de diciembre se aprobó el presupuesto nacional para el ejercicio 2024 con un leve déficit, pero con la definición política de alcanzar en el 2025 la convergencia con el objetivo del 1,5% sobre el PIB que limita la Ley de Responsabilidad Fiscal, siempre que logren cumplir las pautas de recaudación y de moderación del gasto público.
- Se tomaron otras medidas de reducción del gasto público para enviar señales al mercado de la voluntad de cambiar la curva ascendente de la inflación, Una medida de gran impacto fue la reducción del precio de los combustibles en tres ocasiones durante este corto periodo de tiempo. Esta medida se dio a través del emblema estatal Petropar, que racionalizó sus costes y mantuvo su rentabilidad, marcando de esta forma la tendencia de precios para los otros emblemas privados.
- Un hecho significativo es que el dinamismo del comercio y una mejor gestión de la recién creada DNIT (Dirección Nacional de Ingresos Tributarios), permitieron incrementar los ingresos tributarios, incluyendo los aduaneros, que lograron un crecimiento del 5,5% respecto a las recaudaciones del año 2022.

Según los informes emitidos por Banco Central del Paraguay (BCP), **el Indicador Mensual de la Actividad Económica del Paraguay** (Imaep) registró en noviembre un incremento del 1,6%, acumulando un crecimiento del 5,1%, impulsado por los sectores de servicios, manufacturas y ganadería

Se prevé cerrar el **crecimiento del PIB de 2023 en el 4,5%**. Los analistas sugieren que en el 2024 podría ser crucial debido a proyectos multimillonarios, especialmente vinculados al sector industrial, como la fábrica de hidrogeno verde o la planta de celulosa en el norte del país, que impulsaran diversos sectores económicos.

Por otro lado, en su último informe “Perspectivas Económicas Globales” correspondiente a finales de diciembre, el Banco Mundial estima que Paraguay ha crecido un 4,6% en 2023; una proyección mayor a la oficial del Banco Central del Paraguay (BCP), que la sitúa en el 4,5%.

De esta manera, el Banco Mundial considera que el mayor crecimiento de la región en 2023 se producirá en Paraguay. El segundo de Sudamérica sería Brasil, que crecería un 3,1% según la estimación del Banco Mundial, mientras que Bolivia crecería un 1,9%; Ecuador, 1,3%; Colombia, 1,2%. Chile, Perú y Argentina muestran una caída en sus economías en el 2023

En lo que respecta a las estimaciones para el 2024, el organismo multilateral también ubica a Paraguay con el crecimiento más pronunciado de la región. Según el Banco Mundial, Paraguay crecerá un 3,8% en el 2024, proyección que está también por encima de la oficial del BCP, que es del 3,5%.

Por su parte, la estimación para Argentina es de un repunte del 2,7%; mientras que se espera que Perú crezca un 2,5% y Chile, un 1,8% en 2024

«Las perspectivas económicas de la región sugieren una recuperación gradual, con un crecimiento proyectado que aumentará al 2,3% en 2024 y al 2,5% en 2025. (...) En la medida en que inflación se desacelere, se espera que los bancos centrales reduzcan las tasas de interés, aliviando los obstáculos al crecimiento de la inversión”, apunta el documento sobre el crecimiento económico de América Latina.

La **inflación** del mes de diciembre del año 2023, medida por la variación del Índice de Precios al Consumidor (IPC), fue del 0,3%, superior a la tasa del -0,2% registrada en el mismo mes del año anterior. Con este resultado, **la inflación del año 2023 asciende al 3,7%**, por debajo del 8,1% verificado en el año anterior. La inflación ha mostrado una trayectoria descendente- en línea con la convergencia hacia el rango meta-principalmente como resultado de la disminución en los precios de los combustibles. La meta para finales de 2024 es no superar el 4%.

Se cerró el 2023 con un **déficit fiscal** del 4,1% del PIB, debido en parte al compromiso del gobierno en saldar las deudas de años anteriores; estando esta cifra de déficit dentro de lo

autorizado en la Ley de Medidas Extraordinarias que marcó una nueva senda de convergencia fiscal

La **inversión pública** de la Administración Central registro a cierre del año un nivel de 1.135 millones USD, lo que representa un 2,6% del PIB, esto supone un 0,3% menos a lo registrado el año anterior. Si bien la inversión se fue desacelerando, la misma se mantiene por encima del promedio registrado en 2017-2019, período anterior a la pandemia (2,5% del PIB)

Por otro lado, el nivel de la **deuda pública bruta** alcanzado a noviembre del 2023 fue de 16,220 millones USD, lo que representa **el 37,4% del PIB**, Entre los principales acreedores se encuentran los organismos multilaterales con el 45,6%, seguido de los tenedores de Bonos Soberanos con el 38,6% de la deuda pública. Dentro de la deuda interna se destacan los bonos internos, los cuales representan el 8,1% de la deuda total.

Frente a esa cifra, se muestra una sólida consistencia de las **Reservas Internacionales Netas** (RIN), que suman un saldo de 10.196 millones USD al cierre de 2023 según información del BCP, incrementando en 371 millones respecto a 2022. En términos de la composición, resalta que la mayoría de las reservas internacionales al cierre de 2023 estaban en dólares estadounidenses o instrumentos en esa moneda (9.118 millones USD), mientras que lo demás se encuentra establecido en oro y otros activos de reserva. Cabe recordar que las RIN del país se utilizan para mantener la normalidad en las transacciones en el mercado libre de cambio, a superar dificultades transitorias en la balanza de pagos y a preservar el valor externo de la moneda nacional, el guaraní.

En ese sentido el Directorio del BCP, resaltó que la banca matriz tuvo en 2023 una participación más reducida en el mercado cambiario que en años anteriores, lo cual permite engrosar las reservas, que actualmente representan más del 20% del producto interno bruto (PIB).

El Directorio del Banco Central del Paraguay (BCP) recortó **la tasa de política monetaria** al 6,5% anual, pretendiendo las autoridades financieras alcanzar la meta de 4% a fines del año 2024, aunque siempre estará sometida a las presiones del sector externo, en particular el manejo financiero de EE. UU y las tensiones geopolíticas de Medio Oriente

El reporte de **comercio exterior** del Banco Central del Paraguay (BCP) refiere que durante el año 2023 se realizaron transacciones en el comercio exterior del país por 32.992 millones USD, representando un aumento de 13,5% con respecto al valor acumulado a diciembre del 2022. Las exportaciones totales alcanzaron 17.312 millones USD, 24,8% superior a los registros acumulados a diciembre del año anterior, realizándose transacciones con un total de 138 países que constituyen los destinos de nuestras exportaciones. Las importaciones totales alcanzaron 15.680 millones USD, representando un aumento de 3,1% y registrándose compras en 174 países que constituyen el origen de las compras externas. Como resultado de estos flujos, **la balanza comercial** cerró el año con un superávit de 1.632 millones USD (3,8% del PIB), por encima del déficit de 1.344 millones USD registrado a diciembre del 2022.

El tipo de cambio se mantuvo estable, y no se perfila una variación significativa para el próximo semestre, salvo una baja estacional frente a las expectativas de un elevado crecimiento de las exportaciones del sector agrícola. Durante el año 2023 el guaraní tuvo una leve apreciación frente al dólar, ya que al inicio del año el dólar compra cotizaba a Gs. 7.339 por dólar y al final del año cotizo a Gs 7.283 por dólar

PANORAMA SECTORIAL DEL PERIODO DE OCTUBRE-DICIEMBRE 2022

AGRICULTURA

Las cotizaciones internacionales de los commodities agrícolas, en diciembre del 2023, mostraron una trayectoria descendente con respecto al mes anterior. En la bolsa de Rosario, que es nuestro principal mercado de exportación, el precio de la soja, en promedio, verificó una reducción de 3,7% en comparación al mes anterior y, al compararlo con diciembre del año anterior, presentó una disminución del 17,3%. En la bolsa de Chicago, el **precio de la soja** verificó una disminución del 2,5% en comparación a noviembre del 2023 y, en comparación al mismo mes del año anterior, la disminución fue del 11,1%. Este comportamiento de los precios internacionales de la soja en el mes de diciembre respondió, principalmente, a la producción histórica de Brasil que compensó, en parte, la sequía en Argentina y a las “perspectivas “de mejora en las condiciones climáticas y las lluvias recientes en las regiones del centro y norte de Brasil que empujaron las cotizaciones a la baja, si bien los precios también dependen de las estimaciones de producción de Estados Unidos, así como de la demanda de China.

Las perspectivas para la zafra 2023/2024 de la soja son alentadoras. Se estima un crecimiento del 4,2% impulsado por las lluvias oportunas registradas en el último trimestre del 2023 en la Región Oriental, estimándose rendimientos del orden de los 3.000 Kg/ha., lo que podría resultar en una cosecha de 10 millones de ton. Este volumen impulsará en el primer trimestre del 2024 la economía del país.

Sin embargo, para los siguientes cultivos se recomienda mantener la oportuna cautela frente a las amenazas del fenómeno climático del Niño, que puede dañar los cultivos ante un exceso de lluvias. En la **Región Chaco Central** no se han presentado aún lluvias significativas. Es de esperar que a fines del mes de enero del 2024 se tenga buenas lluvias que permitan recomponer la humedad de los suelos y según los resultados definir las ventanas y áreas de siembra que este año se prevén más retrasadas respecto al año anterior

Estancia Jerovia

Precipitaciones del trimestre en el sector Agrícola de Jerovia fueron de **149 mm**

Octubre: 47 mm Noviembre: 36 mm Diciembre: 66 mm

Durante el trimestre se vendieron 778 Toneladas de **trigo** almacenadas en silobolsa procedente de la Zafra de cobertura (cultivos de invierno), el precio medio de venta fue 208 Usd/tn

Se finalizaron los trabajos de **mantenimiento** en los lotes agrícolas consistentes en el tapado de pozos y rehabilitación de zonas bajas con el fin de homogenizar el terreno.

En noviembre, una vez calibradas máquinas fumigadoras, se iniciaron las labores de BARBECHO mediante aplicaciones de herbicidas para el control de las malezas, a su vez empezaron los trabajos de carpida para eliminar las malezas de difícil control de forma química. Con las lluvias de diciembre se realizaron monitoreos del perfil de humedad de los suelos

Iniciamos el plan de **recuperación de bordes y cabeceras** de determinados lotes, se trata de zonas que con el tiempo se han hecho improductivas. El plan consiste en la ejecución de un subsolado o escarificado del terreno hasta 30-40 cm con el fin de descompactar el suelo en esas zonas. Se lleva a cabo un exhaustivo monitoreo y toma de datos con el fin de – una vez terminada la zafra - analizar los resultados obtenidos.

Finalizamos la **Planificación de la Siembra**, definiendo los cultivos y la asignación de los contratistas que realizarán el servicio para el que se dispondrá de 9 equipos de siembra que nos garantiza un rendimiento de 650 Hectáreas por día. Los equipos estaban disponibles en el campo desde finales de noviembre para los correspondientes ajustes y calibraciones. Como novedad para esta zafra 23-24, el **tratamiento de semilla** lo realizaremos de forma industrial, con 2 máquinas suministradas sin coste por los proveedores de insumos. Este proceso mejorará la eficiencia y el uso correcto de los productos, así como la homogeneidad del tratamiento a las semillas

SUPERFICIE DE SIEMBRA PLANIFICADA ZAFRA VERANO 22-23: 6.866 Hectáreas

- **5.848** Has de SOJA;
- 292 Has Maíz + 100 Has Sorgo+ 82 Has Maíz silaje = **474 has**: Estos cultivos para alimento del hato ganadero.
- **100** Has de Sésamo
- **390** Has de Ruzizensis (lotes en peor estado y con mayor porcentaje de peladares; con el fin de ir mejorando la superficie productiva).
- **54** Has destinadas a la parcela experimental, donde se sembrarán distintas variedades principalmente de Soja y Maíz

Tras las lluvias los primeros días de diciembre se llevó a cabo la siembra de las 390 Has de Ruzizensis. Esta campaña, se aplicó un subsolado (escarificado) previo a la siembra del cultivo,

con el fin de conseguir mayor eficiencia en la recuperación de los lotes. Con las lluvias de finales diciembre se monitoreó el perfil de humedad los lotes para decidir sobre el inicio de la siembra del resto de cultivos

GANADERIA

Las exportaciones de carne y menudencias bovinas alcanzaron USD 1.605,1 millones, representando una disminución de 12,1% con respecto al año anterior, mientras que, en términos de volumen, se registró una disminución de 4,1% con respecto a 2022. Chile, el principal destino de la carne y menudencias bovinas, con el 42,2% de participación en el valor total exportado, realizó compras por USD 677,0 millones y por un volumen de 130,8 mil toneladas al cierre del 2023.

Estas cifras representaron disminuciones tanto en valores como en volúmenes del 7,0% y 2,9%, respectivamente. Por su parte Taiwán, el segundo destino en importancia, registró una reducción en valores del 7,1%, mientras que, en términos de volumen, registró un aumento del 1,4% con relación al año pasado. A diciembre del 2023, un total de 61 países constituyeron los destinos de las exportaciones de carne y menudencia bovina.

El precio promedio de la carne y menudencias bovinas, a diciembre del 2023, se redujo en 8,3% con respecto al registrado en el mismo periodo del año anterior. Cabe resaltar que, en 2023, Israel fue el destino que mejor pagó por la carne paraguaya, con un precio implícito de 5.465 Usd/Tonelada.

El hecho más relevante para el sector cárnico fue la aprobación de la exportación de carne al mercado de Estados Unidos el primer embarque se realizó el último mes del año, y se espera tomar progresivamente el mayor porcentaje posible de cuota propia. Se está trabajando además en tres plantas para atender la demanda de Israel. Se espera también la próxima autorización para la exportación de carne al mercado canadiense

Paraguay está entre los 10 mayores exportadores de carne en el mundo; sin embargo, está ausente en tres de los cuatro mayores compradores que son China, Japón y Corea del Sur. Se hace necesaria una política de apertura de mercados y apuntar principalmente a China Continental, que es el principal comprador mundial de carne. Estar ausente en este destino representa una gran desventaja en relación a los países competidores en el mercado internacional, principalmente los países de la Región: Argentina, Brasil y Uruguay

Según las estadísticas de la Comisión de Carne de la Asociación Rural del Paraguay (ARP) el precio del novillo cerró diciembre 2023 a 3,25 USD/Kg (peso al gancho), que representa un incremento del 4,8% sobre el cierre de 2022, en que el precio se situaba en 3,10 Usd/kg. Se prevé una tendencia alcista de precios para enero de 2024

Estancia Mbigua

Precipitaciones en el trimestre de **254 mm**

Octubre: 58 mm Noviembre: 99 mm Diciembre: 97 mm

Las Estancias de Mbigua 1, Mbigua 2 son estancias productoras de terneros, con hembras para reposición de vientres, descartes y crecimiento del hato de cría, hasta llegar a la capacidad de crecimiento en vientres. Debido al crecimiento natural se realizan movimientos de los desmamantes de un campo a otro.

- Finalizamos los trabajos de mantenimiento de limpieza manual de malezas (1.684 has) y varias reparaciones de corralones y portones
- Las lluvias registradas en el trimestre (254 mm) ayudaron a la recuperación de las pasturas y recarga de los tajamares, lo que nos permite mantener carga de animales en el campo, si bien tuvimos que continuar en los primeros meses con el suministro de forraje (fardos) para dar alimento suficiente a los animales
- Continuó la **aparición de terneros** de vacas del servicio de primavera 22, los cuales están siendo sanitados y controlados en rodeos diarios por personales de la Estancia. En el trimestre se señalaron **858 terneros**. El total de pariciones en el año fue 1.923 terneros, siendo el stock final de hacienda en Mbigua de **4.865** cabezas a diciembre 2023, de las que 2.250 son vacas en producción.
- Se realizó el examen andrológico de los toros reproductores
La palpación de las vacas anual arroja los siguientes datos: servicio de primavera 2.023 vacas preñadas y servicio de otoño 179 vacas preñadas siendo el % medio de preñez de los dos servicios del 91,1 %, similar al % del año anterior
- Se finalizaron trabajos de **Inseminación Artificial** de las 500 vacas previstas para 2023 en la estancia Mbigua

Estancia Jerovia

Precipitaciones del trimestre en el sector ganadero de Jerovia fueron de **127 mm**

Octubre: 30 mm Noviembre: 25 mm Diciembre: 72 mm

Desde 2022, debido al crecimiento natural que no puede absorber la estancia de Mbiguá, la estancia Jerovia es también productora de terneros, con 2.018 vientres a 31 diciembre 2023; y a su vez seguirá siendo campo receptor de machos de Mbigua y Fondo de la Legua para posterior engorde en confinamiento y venta.

- Con las precipitaciones registradas en el trimestre (127 mm) se observan pequeños brotes de pasturas, sin embargo, todavía no se aprecia la recuperación esperada debido a que las elevadas temperaturas posteriores a las lluvias, hacen que el pasto no se desarrolle de forma óptima. Hemos seguido suministrando fardos para mantener el alimento de los

animales. Estas lluvias han ayudado a la recarga de los tajamares, cuyos niveles de agua actuales son suficientes para cubrir las necesidades del hato ganadero.

- Se llevó a cabo el examen andrológico de los toros reproductores.
- La palpación de las vacas anual en la Estancia Jerovia ofrece los siguientes datos: servicio de primavera 790 vacas preñadas y servicio de otoño 184, siendo el % medio de preñez de los 2 servicios del **90,3 %**,
- Se están finalizando los trabajos de **Inseminación Artificial** de las 500 vacas previstas para 2023 en la estancia Jerovia
- En el trimestre se produjeron **469 pariciones** de vacas del servicio primavera 2022, el total de pariciones en el año fue de **1.102** terneros, siendo el stock final de hacienda en Jerovia de 4.605 cabezas a diciembre 2023, de las cuales 2.018 son vacas en producción
- **Ventas**; En el trimestre, se llevó a cabo la **venta** de 670 animales a frigorífico procedentes del confinamiento, con peso promedio bruto de 476 Kg obteniendo un rendimiento de faena del 54 % con relación al peso de la báscula en campo. El precio medio de venta fue 3,29 Usd/Kg al gancho, lo que supone 848 Usd/cabeza

Estancia Fondo de la Legua

Precipitaciones en el trimestre de **255 mm**

Octubre: 3 mm Noviembre: 81,5 mm Diciembre: 170,5 mm

En octubre -ante la escasez de pasturas - fue necesario el envío de 242 Fardos de la producción propia en Jerovia, con el fin de mantener la alimentación de los animales

Las buenas lluvias registradas en noviembre y diciembre ayudaron a la recuperación de las pasturas para la alimentación de los animales.

Para el año 2024 se tiene previsto realizar un completo mantenimiento y limpieza de las pasturas con el fin de incrementar la carga de animales por hectárea

Stock total en Estancia FONDO DE LA LEGUA a diciembre es de 215 cabezas

Los datos arrojados para las tres Estancias Jerovia, Fondo de la Legua y Mbigua a 31 diciembre 2023 son los siguientes:

Stock: 9.685 cabezas.

Vientres: 4.446

Nacimientos: 3.188

Ventas: 1.353

Mortandad: 246

Compras: 0

Buenos Aires, 8 de febrero de 2024

ESTRUCTURA PATRIMONIAL CONSOLIDADA COMPARATIVA

En este balance que abarca del 1º de julio de 2023 al 31 de Diciembre de 2023 se efectuó la siguiente metodología para su comparatividad:

A) En los periodos anteriores se consideran las cifras reflejadas en los balances trimestrales al 31/12/22 , 31/12/21 y al 31/12/20 tanto para el Estado Patrimonial como así también para las cuentas de resultados.

	Actual Período			
	01-jul-23	01-jul-22	01-jul-21	01-jul-20
	al 31-dic-23	al 31-dic-22	al 31-dic-21	al 31-dic-20
Activo Corriente	4.330.529.604	3.043.587.234	3.899.726.899	3.734.469.830
Activo No Corriente	35.733.201.719	24.789.178.201	27.751.150.493	32.559.546.999
Sub Total	40.063.731.323	27.832.765.435	31.650.877.392	36.294.016.829
Pasivo Corriente	4.376.117.257	3.835.662.335	3.324.024.067	3.134.843.175
Pasivo No Corriente	1.806.001.071	1.593.207.986	1.524.834.102	1.519.580.521
Subtotal	6.182.118.328	5.428.870.321	4.848.858.170	4.654.423.696
Patrimonio neto	33.881.612.995	22.403.895.114	26.802.019.222	31.639.593.132
Total	40.063.731.323	27.832.765.435	31.650.877.392	36.294.016.829

ESTRUCTURA DE RESULTADOS CONSOLIDADOS COMPARATIVA

	Actual Período			
	01-jul-23	01-jul-22	01-jul-21	01-jul-20
	al 31-dic-23	al 31-dic-22	al 31-dic-21	al 31-dic-20
Resultado Operativo Ordinario	(553.774.518)	(347.682.072)	25.327.995	(202.220.436)
Resultados Financieros y por tenencia	1.272.719.727	(23.372.711)	122.468.570	1.098.191.645
Otros Ingresos y Egresos	-	16.484.778	56.445.301	30.880.442
Resultado Neto Ordinario	718.945.209	(354.570.005)	204.241.866	926.851.652
Subtotal	718.945.209	(354.570.005)	204.241.866	926.851.652
Impuestos	80.688.310	(194.243.974)	(111.895.574)	(141.291.413)
Resultado Neto	799.633.519	(548.813.979)	92.346.293	785.560.239
Resultado Integral del Período	799.633.519	(548.813.979)	92.346.293	785.560.239
Diferencia de Conversión	9.795.759.565	(268.638.420)	(2.840.842.360)	(998.313.279)
Resultado Integral del Período	10.595.393.084	(817.452.399)	(2.748.496.068)	(212.753.041)

DATOS ESTADÍSTICOS

	Actual Período			
	01-jul-23 al 31-dic-23	01-jul-22 al 31-dic-22	01-jul-21 al 31-dic-21	01-jul-20 al 31-dic-20
<u>Parsipanny Corp. S.A.</u>				
Existencia de Hacienda	8.818 cabezas	7.447 cabezas	6.332 cabezas	5.403 cabezas
<u>Carlos Casado S.A.</u>				
Existencia de Hacienda	772 cabezas	595 cabezas	379 cabezas	450 cabezas
<u>Agropecuaria del Chaco</u>				
Existencia de Hacienda	76 cabezas	54 cabezas	146 cabezas	222 cabezas
Hectáreas Presupuestadas	6.866 has.	6.865 has.	6.600 has.	7.200 has.

ÍNDICES

	Actual Período			
	01-jul-23 al 31-dic-23	01-jul-22 al 31-dic-22	01-jul-21 al 31-dic-21	01-jul-20 al 31-dic-20
Liquidez (1)	0,9896	0,7935	1,1732	1,1913
Solvencia (2)	5,4806	4,1268	5,5275	6,7977
Inmovilización del Capital (3)	0,1081	0,1094	0,1232	0,1029
Rentabilidad (4)	0,3127	-0,0365	-0,1025	-0,0067
<u>(1) Activo Corriente</u>	<u>4.330.529.604</u>	<u>3.043.587.234</u>	<u>3.899.726.899</u>	<u>3.734.469.830</u>
Pasivo Corriente	4.376.117.257	3.835.662.335	3.324.024.067	3.134.843.175
<u>(2) Patrimonio Neto</u>	<u>33.881.612.995</u>	<u>22.403.895.114</u>	<u>26.802.019.222</u>	<u>31.639.593.132</u>
Pasivo Total	6.182.118.328	5.428.870.321	4.848.858.170	4.654.423.696
<u>(3) Activo no Corriente</u>	<u>4.330.529.604</u>	<u>3.043.587.234</u>	<u>3.899.726.899</u>	<u>3.734.469.830</u>
Total del Activo	40.063.731.323	27.832.765.435	31.650.877.392	36.294.016.829
<u>(4) Resultado del ejercicio</u>	<u>10.595.393.084</u>	<u>(817.452.399)</u>	<u>(2.748.496.068)</u>	<u>(212.753.041)</u>
Patrimonio Neto Promedio	33.881.612.995	22.403.895.114	26.802.019.222	31.639.593.132
<u>(4) Resultado del ejercicio</u>	<u>10.595.393.084</u>	<u>(817.452.399)</u>	<u>(2.748.496.068)</u>	<u>(212.753.041)</u>

(*) Corresponde a los Balances Trimestrales calculados según normas vigentes de la República Argentina en dichos períodos, aplicando los criterios de valuación y exposición establecidos por las normas de la Comisión Nacional de Valores.

Roberto Alvarez
Vicepresidente

